



Fraktion SPD | BFE

Eberswalde, 30.11.2021

ÄNDERUNGSANTRAG

zur Vorlage-Nr.: BV/0534/2021

Haushaltssatzung 2022/2023 - öffentlich -

Betreff: Weiterführung der institutionellen Förderung der Akademie 2. Lebenshälfte Eberswalde

Beratungsfolge:

Ausschuss für Kultur, Soziales und Integration	01.12.2021	Vorberatung
Ausschuss für Wirtschaft und Finanzen	07.12.2021	Vorberatung
Hauptausschuss	09.12.2021	Vorberatung
Stadtverordnetenversammlung	14.12.2021	Entscheidung

Beschlusstext:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, die bestehende institutionelle Förderung der Akademie 2. Lebenshälfte Eberswalde in Höhe von 50.200 € bis zum Jahr 2023 weiterzuführen. Die Förderung ist ausschließlich bestimmt für die der Kontaktstelle der Akademie 2. Lebenshälfte am Standort Eberswalde entstehenden Personal- und Sachaufwendungen in den Bereichen a) Bildung und lebenslanges Lernen von Senior/-innen sowie b) bürgerschaftliches Engagement älterer Menschen.

Die Kosten sollen durch eine Erhöhung des Defizites im Ergebnishaushalt dargestellt werden, da im Finanzhaushalt ein Überschuss von 953.427€ vorhanden ist, kann dieser Betrag für das Jahr 2023 ausgeglichen werden.

Begründung:

Das lebenslange Lernen ist ein wichtiger Bestandteil unserer Gesellschaft. Durch die Bereitstellung der Mittel erreichen wir, dass das Angebot der Akademie 2. Lebenshälfte weitergeführt wird und ältere Mitbürgerinnen und Mitbürger dieses nutzen können. In Eberswalde wendet sich die Einrichtung an ein Drittel der Einwohner/-innen der Stadt, die Menschen in der zweiten Lebenshälfte sind ältere, alte oder hoch alte Menschen und damit dem Personenkreis der Senior/-innen zugehörig. Die Akademie engagiert sich für die Nutzung, Erhaltung und Weiterentwicklung der Kompetenzen von Senior/-innen und trägt dazu bei, dass Menschen in der zweiten Lebenshälfte ihre Kenntnisse

und Fähigkeiten, ihre Lebenserfahrung und ihre Kreativität in Eberswalde einbringen.
Die Einrichtung zeichnet sich aus durch ein breites Angebot an Kursen und Seminaren, Veranstaltungen, Bildungsfahrten sowie Initiativen von ehrenamtlich engagierten Senior/-innen. Es ist ein Bestreben aufzuzeigen, welches Potenzial die Stadt Eberswalde mit den hier engagierten Senior/-innen hat – ein Potenzial das es gilt, noch stärker wahrzunehmen, auszubauen und intensiver zu begleiten.

gez. Götz Herrmann
stellv. Fraktionsvorsitzender
Fraktion SPD | BFE